
R4「市長と語らんまいけ」での提言等と回答要旨について

北加積地区

皆様からいただいた主な提言等 その際の回答要旨 進捗状況（R5.3.31現在）

①市で管理し
ているデータ

以前に母親が亡くなったため市から固定資産税等を引き落と
す口座を変更する連絡があったが、変更後の口座がすでに
亡くなっている父親名義のものであった。そのようなことがな
いよう不要なデータは削除すべきではないか。

亡くなった方の口座から固定資産税等が引き落とされることはありませ
ん。当時の状況を確認します。

口座名義人が亡くなり、金融機関で手続
きをされた口座から税金等が引き落とさ
れることはありませんが、市外在住の方
であるなど、申し出が無ければ市で把握
できないケースもあります。なお、不要な
データの削除については、一定期間利
用実績がない口座などの確認を行って
います。

②31歳の集い

市民や市出身者が31歳になる年に市として激励する集いを
開催してはどうか。高岡市では30歳で開催していた。この集
いを開催することで、市外で働いている市出身者が滑川市に
戻ってくるきっかけなどに繋がるのではないか。

今年度から成人年齢が引き下げられたことに伴い「二十歳の式典」を
開催します。まちを作っていくのは人であり、人をどのように育てていく
か、そのためにＵターンを含めてどのような人を呼び込むかが地域づく
りの重要な要因であると考えています。いただいた提案も含め、関係人
口等を増やす取り組みを今後も考えていきます。

－

③個人情報
連合会長宛に年に１回個人情報が入った冊子が渡される。
前年の古い冊子を市へ返却するべきだと思うが、市としてど
のような方針なのか。

個人情報を保護する観点から、市から渡した古い冊子を市へ返却する
ことは当然であると考えます。現状を確認し返却を徹底するよう努めて
いきます。

－

④休耕田等の
活用

北加積地区では休耕田等の作物を作付けしていない土地が
増えてきている。このような土地の活用方法を考えてほしい。

まずは農林水産業の担い手不足の問題をどのように解消していくかを
考えていきます。

新規就農者に対し国の補助事業を活用
しながら支援等を行い、担い手の確保に
努めています。
また、農地の維持や地域資源の資質向
上、農地周辺の農道・水路を補修・更新
等の活動を行う集落に対し助成を行い、
農地の維持管理をしていただいていま
す。

提言等の項目
R4に開催の「市長と語らんまいけ」
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⑤ガードレー
ルの補修

市道大榎宮窪線横の森川用水に設置されているガードレー
ルが倒れそうになっている。

現場を確認しできることから進めていきます。
優先順位の高い箇所から補修を行うこ
ととしております。

⑥法面の補修

横道町内は防草シートを田んぼの法面に設置しているが、
経年劣化が進んでいる。２年ほど前に法面をコンクリートで
吹き付けしてほしいと要望をしたが、再度補修的なことを単
年度でなくても構わないので検討してほしい。

現場を確認しできることから進めていきます。

市道法面の管理について、ご協力いた
だき感謝しています。
市は約300kmの市道を管理しています
が、適切な管理には沿線住民の協力が
不可欠だと考えています。
水路管理者とも協議しできることがない
か検討します。

⑦市役所周辺
の環境整備

市役所周辺に雑草やゴミ等が多く環境整備がなされていな
いと思う。整備をしっかりやってほしい。

－ 除草等について適宜対応します。

⑧農村研修セ
ンター横の雑
草

農村研修センター横の敷地の草刈りがなされていない。年間
最低４回は草刈りを実施してほしい。

以前にも提言をいただいたときに管理者を確認し草刈りを実施しました
が、年間４回の草刈りは実施できていません。再度管理者へ草刈りを
実施するよう連絡します。

市有地に関しては、適宜除草対応して
いきます。

⑨蓑輪滑川イ
ンター線の雑
草

主要地方道蓑輪滑川インター線の消防署から南側の雑草が
ひどい。どうにかしてほしい。

管理者へ連絡し適切に対応します。
適切に対応するよう、管理者へ連絡して
います。
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⑩若者が企画
するイベントへ
の支援

10月末に市内で若者が主体となって海洋深層水を活用した
サウナイベントを実施すると聞いている。市としてこの世代を
支援してほしい。

市として若者が活躍できるような支援策を考えていきます。

滑川市の活性化につながる取り組みを
行う方々について、イベント補助金等を
活用しながら積極的に支援を行っていき
ます。

⑪雑草
宮窪の変電所の周辺は雑草がたくさんある。なんとかしてほ
しい。

-
現場を確認し、雑草が繁茂している場合
は管理者を確認し、適正な管理をするよ
う連絡します。

⑫工業団地の
造成

市内に新規工業団地の造成は考えているのか。
新規事業者を受け入れられる体制を整備しておきたいため、立地場所
や土地の規模等を総合的に考え、関係者と相談しながら検討していき
ます。

－

⑬地域おこし
協力隊

滑川市の地域おこし協力隊の実績は。
現在、おためし地域おこし協力隊を募集中です。地域おこし協力隊制
度を活用しながら、まちおこしに繋げていきたいと考えています。

令和５年度から空き家活用や移住・定住
促進に係る業務を行う地域おこし協力隊
を募集する予定です。

⑭学童保育の
おやつ

北加積地区の学童保育では、児童におやつをあげていな
い。市内ではおやつをあげている地区があると聞いている。

学童保育は地域の協議会でルールを決めています。市から協議会へ
助言することはありますが、他の地区とルールを統一するよう指導する
ことはありません。他の地区では、お金を徴収しておやつを配っている
ところや、各家庭でおやつを用意しているところがあると聞いています。

コロナ禍前の夏休み等には配っていた
おやつについては、感染拡大に配慮し、
現在は配っていないとのことですが、感
染症への周囲の対応状況も変化が見ら
れることから、今後の再開について協議
会にて検討中とのことです。
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⑮懇談会
膝を突き合わせて話すのもいいが、今後、若い人たちも呼び
込むためにZoom等を用いてオンラインでの参加ができる仕
組みを考えてはどうか。

-
オンライン形式を含めよりよい方法を検
討していきます。

⑯DX化

今後、町内会の会議等で若い人に参加してもらうにはZooｍ
等の導入も検討が必要だと考える。市役所で公民館にイン
ターネット環境の整備や、Zoom等を整備してくれるような業
者を紹介してくれる、地域の末端の町内会のDX化を後押しし
てくれるような担当を作ってくれないか。

-
町内会のDX化については、DX推進課に
お問い合わせください。
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